Abbuchungsankündigung 2017

Liebe Vorständler,

sollten Sie nicht mehr im Vorstand aktiv sein, bitte ich Sie, diese Mail an ein Vorstandsmitglied weiter zu leiten.

Die erste der beiden Raten des Mitgliedsbeitrages 2017 wird in den nächsten Tagen abgebucht. Basis ist die Mitgliederzahl aus 2016. Mit der zweiten Rate, voraussichtlich im September 2017 erfolgt dann eine Neuberechnung auf der Basis der Mitgliedszahlen, die Sie kürzlich an die Verbände gemeldet haben. Mit 1,20€ pro Mitglied ist der Jahresbeitrag 2017 weiterhin, seit Jahren; unverändert.

Mit der "Vereinbarung für die Jugend" hat der KTV-SePi den ersten Schritt zur Entlastung der ehrenamtlichen Arbeiten bereits im Januar 2016 vollzogen. Weitere Entlastung der ehrenamtlichen Arbeit ist der Einzug der Mitgliedsbeiträge durch den TVSH für den KTV-SePi.

In diesem Zusammenhang werbe ich darum, sich für den KTV-SePi - Vorstand zu interessieren und aktiv zu werden.

Unsere "Amtszeit" reicht zwar noch bis in das Jahr 2018. Aus gegebener Veranlassung benötigt der KTV-SePi-Vorstand Unterstützer/Nachfolger.

Bitte lesen Sie die beiden nachstehenden Informationen.

http://www.ktv-sepi.de/aktuelles/aktuelles.htm

http://www.ktv-sepi.de/aktuelles/Dienstleistungsvertrag mit Kreisverband sepi.pdf http://www.ktv-sepi.de/aktuelles/Jugendwartin%20und%20Sportwart%20gesucht%20(1).pdf http://www.tennis.sh/bezirke/bezirk-west/news-bezirk-west

Aus Sicherheitsgründen können Sie die Informationen auch über die Homepage des Bezirkes West und über die Homepage des KTV-SePi aufrufen.

Herzliche Grüße Karl-Heinz Lübke Vorsitzender KTV-SePi